

Burundi-Chine: célébration de la journée sino-burundaise

@rib News, 21/12/2014 - Source Xinhua L'ambassadeur de Chine au Burundi, YU Xuzhong (photo), a salué samedi la célébration de la journée sino-burundaise (édition 2014) sur initiative conjointe de l'Amicale Sino-Burundaise (ASIBU) et l'association des entreprises chinoises au Burundi. "Au cours de cette journée, on a débuté par des travaux communautaires visant à réhabiliter un tronçon routier au centre ville sur l'avenue du 18 septembre qui abrite aussi le siège de l'Ombudsman burundais, on poursuivra par un match amical de basket-ball entre l'ASIBU et la communauté chinoise au Burundi et on va clôturer cette journée par une soirée culturelle au siège de l'ASIBU pour commémorer le 51^{ème} anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques sino-burundaises", a expliqué l'ambassadeur YU. Suite à la requête du maire de la ville de Bujumbura à l'ambassade de Chine, une société chinoise d'architecture "CHICO", a bénévolement proposé son expertise pour la réhabilitation de cet axe routier qui était en mauvais état, a le diplomate chinois, ajoutant que dans un proche futur, cette société chinoise va goudronner cet axe routier pour qu'il soit en bon état et pour une meilleure fluidité du trafic. L'ambassade de Chine au Burundi souhaite que l'ASIBU et l'association des entreprises chinoises au Burundi, puissent continuer à collaborer étroitement pour renforcer et pérenniser la solidarité sino-burundaise. Pour l'ambassadeur YU, sept ans après la création de l'ASIBU, plusieurs réalisations sont à l'actif de cette organisation. Il a cité notamment la régularité annuelle dans l'organisation d'une journée d'amitié sino-burundaise, l'exposition régulière des photos immortalisant l'amitié sino-burundaise, la participation dans l'accueil des délégations chinoises au Burundi ainsi que la création d'un site pour cette organisation en vue d'une meilleure visibilité.